

FLOHMARKT-ERLÖS**366 Euro fürs Kinderhaus**

Oberding – Zum dritten Mal fand im Oberdinger Bürgerhaus der Flohmarkt des Kinderhauses St. Korbinian Schwaig statt. Und wieder erfreute sich die Veranstaltung großer Beliebtheit. Die Verkaufstische waren schnell vergeben. Viele Verkäufer waren zum wiederholten Male dabei. Die Anmeldungen waren meist über das Internet eingegangen. Der Zuspruch zahlte sich aus: 366 Euro sind dabei eingegangen.

Im kleinen Café im Foyer des Bürgerhauses konnten die Besucher Kaffee und Kuchen genießen, während ihre Kinder betreut wurden. Im Verkaufsraum gab es ein großes Angebot an Spielsachen, Büchern, Fahr- und Dreirä-



Stolz auf den Erlös: die Elternbeiratsvorsitzenden Veronika Christlein (l.) und Anja Hausler (r.) übergaben den Scheck an Kinderhaus-Leiterin Sabine Staimer.

FOTO: SIN

dern oder Bobbycars. Am begehrtesten war Kinderkleidung. Der Flohmarkt spülte 366 Euro in die Kasse, die dem Kinderhaus zugute kommen.

SON